

希望坂(北中だより)

第19号 令和6年3月7日
みやき町立北茂安中学校
校長 古賀 健司
<https://www.education.saga.jp/hp/kitashigeyasu-j/>



学校教育目標

「夢や目標をもち
チャレンジ精神と思いやりの心に
満ちあふれた生徒の育成」



◇感謝のバトン◇

3月5日(火)、栄養教諭の〇〇先生から以下のメールをいただきました。

直接校長先生にお会いしてお伝え出来ず、メールで失礼します。
昨日、3年生の〇〇さんが、給食室へ感謝の手紙を持って訪ねてきました。
手紙には、調理員さんや無料で給食が食べられることへの感謝、給食時間に友達との
楽しいひと時を過ごしていたことが書かれてありました。
自主的に考えて、感謝の気持ちを伝えてくれたことが嬉しく、感激しました。
3年生の給食が残り1日になりました。最終日の給食も、子ども達が楽しい時間を過ごせるよう
卒業のお祝いの気持ちを込めて作りたいと思います。

北茂安小学校 栄養教諭 〇〇

添付されていた〇〇〇〇さんの手紙をご紹介します。(本人の承諾を得ています。)

給食室の先生方へ

突然の手紙申し訳ございません。3年組の〇〇〇〇です。
卒業する前に、日頃の感謝と私の給食に対する思いを伝えたいと思い、
この手紙を書きました。
いつも、おいしく、バランスの良い給食を私たちに提供してくださり、本当に
ありがとうございます。私は給食が大好きで、お弁当と給食どちら派?と
聞かれたら、迷わず「給食!」と答えます。
給食はお弁当とは違う、クラスみんなで同じものを食べることができ、気持ちを共有
できる、とても幸せな時間をつくると思っています。
デザートがあるときは、余った分をシャンケンで分け合って、という単純なことで、
クラスのみんなとだからこそできることであり、とても楽しい時間でした。
時に、みやき町の学校は、給食室があり、あたたかい給食が食べられる
という、くわまれた環境で、子どもはそれをタダで食べられるという教育の
ためのやさしい町にも感謝しております。
4月からは高校生になり、給食が食べられないことか本当に悲しいです。
きっと、あのあたたかい給食が食べたいな~と思う時があります。
それくらい、私は給食が大好きです。
先日、全校集会で、給食室の先生方がお話ししてください、実際に、私たち達
の声がややかいいな?などとおしゃっていたので、思いを伝えさせてもらいました。
これからも大事なことがたくさんあるかもしれませんから、お体に無理のないよう
にしながら、給食作りを頑張ってください!
今まで本当にありがとうございました。



3年組 〇〇〇〇

©Disney DAISO
Based on the "Winnie the Pooh" works
by A.A. Milne and E.H. Shepard

○○さんが手紙を届けたのは3月4日(月)。県立高校一般入試の前日でした。そんな中にあっても感謝の気持ちを伝える人柄に感動しました。

私も○○先生に以下のメールを送りました。

○○ ○○ 先生

ご連絡いただきありがとうございました。

生徒個人の思いで、手紙を書いたようですが、日頃から、おいしい給食を提供いただいている皆さん的情熱と温かな気持ちがそうさせたのだと思います。

(メール文と手紙は)3年生担当職員全員に回覧させていただきました。

本人は今日と明日、受験です。しっかりと頑張り、明後日の最後の給食で新しい生活に向けて、たくさんエネルギー補給することだと思います。

今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

古賀 健司

翌日、給食室の皆さんから「3年生の最後の給食のようすを見せていただけませんか」との要望があり、本日見ていただきます。その際、給食室からのお礼の手紙が渡されるそうです。

自分のしたことが自分に返ってくると昔から言われています。感謝のバトンが多くの人を幸せにして返ってくる瞬間を私も見守りたいと思います。



以前、生徒に「周囲の人を幸せするような行為を積み重ねた場合と、周囲の人にイヤな思いをさせる行為を積み重ねた場合、幸せになる確率が高いのはどちらだと思いますか?」と尋ねると、ほぼすべての生徒が「幸せにする行為を積み重ねた場合」と答えてくれました。私もそう思います。これは理屈というより、人が経験を通じて感じることではないかという気がします。

この学校には周囲の人を幸せにしている生徒や先生がたくさんいます。私もその仲間でいられるよう見習いたいと思います。

◇卒業生へのプレゼント◇

本校3年生は、毎年、北茂安校区民生委員の皆様が手作りしていただいた胸花を胸に、卒業式に臨みます。

今年度もお祝いの気持ちが込められたとてもきれいな胸花をいただきました。

明日、卒業生の晴れ晴れとした表情をさらに引き立ててくれるものと思います。

どうもありがとうございました。

